

Une réponse à l'assertion que "l'évolution n'exige pas d'être incroyant"

Depuis longtemps, les darwinistes défendent la démagogie suivante, à savoir qu'une personne peut être à la fois darwiniste et croyante.

Comme nous l'avons expliqué de nombreuses fois auparavant, l'assertion darwiniste est une tromperie énorme. L'EVOLUTION EXIGE L'INCROYANCE. La théorie de l'évolution est une religion païenne avancée afin de détourner les gens de la foi en Allah et de REPANDRE L'IRRELIGION. Comme c'est le cas dans les religions païennes, le combat contre la foi en Allah prédomine dans la religion païenne du darwinisme (Allah est sûrement au-dessus de cela.)

La seule raison pour que la théorie de l'évolution, qui est une fraude, soit protégée par la dictature darwiniste, défendue par certains organes de presse, protégée par des lois nationales et maintenue en vie en agissant comme des hooligans et avec une agressivité et des fraudes plutôt que des preuves scientifiques depuis 150 ans, bien qu'elle ne soit appuyée par aucune preuve scientifique, est que l'évolution est une religion païenne (donc superstitieuse) inventée afin de s'opposer à la foi en Allah. (Allah est sûrement au-dessus de tout cela)

La théorie de l'évolution cherche à propager l'idée que tous les êtres vivants seraient apparus par hasard. Avec cet effet magique les gens commencent à croire qu'ils se sont développés graduellement et par hasard, qu'ils sont une sorte d'animal et qu'ils n'ont pas d'objectif ni de responsabilité dans ce monde. Avec le point de vue matérialiste et darwiniste, le fait qu'ils croient être apparus fortuitement, les conduit de plus en plus vers l'irréligion. Cette religion païenne qui prend le hasard comme sa déité, n'a pas d'autre objectif que de corrompre les sociétés, de les éloigner de la foi en Allah et de produire des communautés sinistres et oppressives.

Les darwinistes hypnotisent les gens de cette façon.

Par conséquent, essayer de réconcilier l'évolution avec la foi en Allah est un effort très fallacieux et vain. L'évolution est une religion païenne qui doit être écrasée et éliminée intellectuellement par les défenseurs de la création. Tous les croyants ont une grande responsabilité à cet égard.

Les Musulmans ne doivent pas oublier qu'il y a un conflit entre le darwinisme, qui est la philosophie fondamentale de l'athéisme, et la foi en Allah. Leur but doit être d'éliminer le darwinisme, de libérer les gens qui sont tombés dans le piège de l'idéologie darwiniste, athée et apporter l'esprit du Coran pacifique et plein d'amour.

Pour une information détaillée sur ce sujet : [Les affiches darwinistes sur les bus avouent que : le darwinisme = l'athéisme](#)

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/une-reponse-a-lassertion-que-levolution-nexige-pas-detre-incroyant>